



# Guía electoral del condado de boulder DSA: 2025 elecciones del condado de Boulder

El condado de Boulder DSA es una sección local de los socialistas democráticos de América, la organización socialista más grande de los EE.UU. Somos una “organización diversa y abierta;” nuestros miembros vienen de muchas experiencias con distintos puntos de vista, pero todos estamos de acuerdo sobre un tema—**el capitalismo no controlado ha creado una sociedad que pone los beneficios corporativos por encima de los derechos humanos, y estamos comprometidos en cambiar este sistema por medio de la acción directa y fundamental.**

Agradecemos a todos los miembros del Condado de Boulder DSA que han contribuido con sus votos, tiempo y labor en este proyecto. Sin sus incansables incansables, esta guía no podría haber sido posible.

---

**Por cada uno de los temas principales discutidos en esta elección, nos gustaría encontrar un candidato que esté de acuerdo con nosotros sobre los siguientes valores:**

**El medio ambiente:** Reconocemos que los contribuidores más grandes al cambio climático son las corporaciones y que los avances significativos sólo pueden alcanzarse por la desinversión rápida y la fuerte oposición de las empresas de gas y petróleo.

**Derechos humanos:** Creemos que no es aceptable que ninguno de nuestros residentes de Boulder sufra hambre o que estén sin hogar. También estamos en contra de la discriminación que impone acoso o violencia contra las personas de color, inmigrantes sin papeles, la gente pobre o sin hogar, y a otros individuos marginalizados.

**Anti-capitalismo:** Creemos que la economía y la sociedad deben funcionar de una manera democrática para cubrir las necesidades de todos, y no para ganar beneficios para solo algunos. No apoyamos políticas que expanden el control de decisiones de los dueños de empresas privadas ni las que permiten la explotación de los empleados o del medio ambiente.

**Cuerpos policiales:** Creemos que el papel de la policía realmente no ha sido de proteger y servir, sino de sujetar y dominar. El capitalismo produce contradicciones y la policía suele resolver esas contradicciones con la violencia.

*Gracias a todos los candidatos que contestaron el cuestionario.*

***El día de las elecciones es el 4 de noviembre del 2025.***

# DSA de Boulder Apoyo de Candidatos

## Candidatos de puestos municipales de la ciudad de Boulder

\*Lauren Folkerts\*- Recomendación: **Sí**

### **Apoyada**

Lauren Folkerts es una miembro del consejo de turno y la alcaldesa provisional de turno. Folkerts es una arquitecta que usa sus experiencias para asegurar que Boulder construya vivienda que sea más sostenible, inclusiva, y asequible para todos.

Durante su tiempo siendo miembro del consejo, Folkerts:

- ✓ Condujo la campaña que subió el salario mínimo en Boulder.
- ✓ Aprobó por primera vez en la nación un código de construcción de carbono incorporado para la construcción nueva.
- ✓ Votó para que el consejo municipal discuta la desinversión de las empresas involucradas con el genocidio en la franja de Gaza.

Folkerts es una líder progresiva que:

- ✗ Se opone a TABOR
- ✗ Se opone a la prohibición estatal del control de alquileres
- ✗ Se opone a la prohibición de acampar en Boulder

⊕ Apoya reformas de zonificación para que Boulder sea más seguro para caminar, montar bicicleta y para mejorar el transporte público y apoyar a la diversificación del tránsito.

⊕ Apoya la equidad y la sostenibilidad como algo incorporado en cada programa que la ciudad pone en marcha.

⊕ Apoya mejorar las protecciones para inquilinos.

⊕ Apoya expandir la votación bien escogido alineado a todos los impuestos de los municipios.

## **Puestos locales - Ciudad de Boulder**

*Recomendaciones están codificadas por color para facilitar la lectura rápida:  
**Sí**, **NO**, and **NEUTRAL***

### **Candidatos del concejo municipal**

#### **Matt Benjamin- Recomendación: NO**

Matt Benjamin es un miembro del consejo de turno y está enfocado en la vivienda asequible para la clase media, resistencia a los incendios forestales, y la vitalidad económica. Benjamin apoyó en aumentar algo el salario mínimo en Boulder, pero se opuso a subirlo tanto como el salario de Denver y apoya a bajar el salario mínimo para los trabajadores que suelen recibir propinas. Votó en contra de la discusión por el consejo municipal desinvertirse de las empresas involucradas en el genocidio en la franja de Gaza

Lauren Folkerts- Apoyada, refiera a la Pagina 1.

#### **Rachel Rose Isaacson- Recomendación: Sí**

Rachel Rose Isaacson es una barista en el Walnut Cafe en el sur de Boulder, es de la generación “Z”, y es inquilina. La prioridad principal de Isaacson es la resistencia de los cambios climáticos. Ella se opone a la prohibición de acampar y cree en una estrategia preventiva al problema del sinhogarismo con aumentar las opciones de vivienda realmente asequible y también provee más servicios para la salud mental.

#### **Rob Kaplan-Recomendación: NO**

Rob Kaplan es un antiguo bombero por dieciocho años que lucha en primer lugar para asegurar la resistencia de los incendios forestales. Kaplan apoya que Boulder sea un lugar más económico a través de la vivienda económica y los cambios de la zonificación, pero apoya a TABOR. También es un defensor del departamento de la policía de Boulder, y cree que su presupuesto debe seguir aumentando. Kaplan está apoyado por los miembros actuales del consejo Tara Winner, Tina Marquis, y Mark Wallach.

#### **Max Lord- Recomendación: Neutral**

Max Lord es dueño de la empresa de construcción, Hammer and Driver, en Boulder. Está enfocado en la protección del medio ambiente, la resistencia de los incendios forestales, el sinhogarismo, y la vivienda asequible. Lord ha

trabajado con la organización “Bridge House”, y cree que Boulder necesita proveer más recursos para combatir el problema del sinhogarismo como instalaciones de la salud mental, y cambiar la pólizas municipales para el uso de la tierra y la zonificación para facilitar la construcción de vivienda asequible.

**Montserrat Palacios- Recomendación: Neutral**

Montserrat Palacios es una defensora de la comunidad de Boulder y una artista profesional. Ella apoya ejecutar la prohibición de acampar en Boulder pero también apoya subir el salario mínimo de Boulder tanto como el del condado de Boulder (\$25 como meta antes del 2030) y no apoya al crédito del salario mínimo para los trabajadores que suelen ganar propinas. Los temas más importantes para Palacios son la vivienda asequible, la asequibilidad general, y el sinhogarismo.

**Jenny Robbins- Recomendación: NO**

Jenny Robbins es la presidenta de la junta de asesores de parques y recreación y anteriormente fue candidata del puesto municipal en el 2023 (no ganó). Ella apoyó la medida ese año para subir la vigilancia policial hacia la comunidad de gente sin hogar (medida 302). Robbins apoya a TABOR y opone permitir vivienda multifamiliar en los vecindarios de vivienda de solo una familia.

**Aaron Stone- Recomendación: Neutral**

Aaron Stone es un ingeniero informático que apoya al compromiso público, mantenimiento de la infraestructura de Boulder, y ha apoyado a crear una área designada para acampar cerca del centro de Boulder donde la gente sin hogar puede acceder lavandería, servicio de baño, y instalaciones de la salud mental. Stone corre explicitamente de una plataforma pro-palestina y apoya a la desinversión de las empresas involucradas en el genocidio en la franja de Gaza.

**Rob Smoke- Recomendación: Neutral**

Robert Smoke corre explicitamente de una plataforma pro-palestina: quiere que Boulder desinvierte de las empresas involucradas en el genocidio en la franja de Gaza.

**Nicole Speer- Recomendación: Sí**

Nicole Speer es una miembro del consejo de turno y fue apoyada por el condado de Boulder DSA en el 2023. Ella apoya mejorar los derechos de los trabajadores y de los inquilinos, pólizas humanas para el sinhogarismo, y medidas proactivas para combatir extralimitaciones federales. Speer apoya subir el salario mínimo y eliminar los límites de ocupación. Ella no apoya que el consejo de la ciudad de Boulder se involucre en los asuntos internacionales, inclusivo la desinversión de las empresas involucradas en el genocidio en la franja de Gaza. Aunque Speer fue una miembro anterior del DSA del condado de Boulder, ella decidió dejar el capítulo como resultado de nuestro compromiso al antisionismo, en el contexto del genocidio en la franja de Gaza.

**Mark Wallach- Recomendación: NO**

Mark Wallach es un miembro del consejo de turno y corre por su tercer término. Prioriza la disciplina fiscal y la resistencia de los incendios forestales, y apoya la vivienda asequible y quiere desmantelar el aeropuerto de Boulder. Wallach también apoya ejecutar la prohibición de acampar en Boulder y se opone a subir el salario mínimo en Boulder. Él es orgullosamente sin ideología política.

## Puestos locales - Ciudad de Lafayette

### Candidatos del concejo municipal

#### Luke Arrington- Recomendación: Neutral

Luke Arrington tiene experiencia en el desarrollo de inmuebles comerciales y sirvió en el consejo consultivo de espacio abierto de Lafayette y en la autoridad de renovación urbana de Lafayette. Está enfocado en traer nuevas ideas, ser un gobierno transparente, y el compromiso del avance de Lafayette. El sitio web de su campaña tiene poca información actualmente.

#### Kyle Beaulieu- Recomendación: Sí

Kyle Beaulieu es un profesional de las pólizas públicas y la seguridad nacional. Tiene una plataforma grande de pólizas, incluso crear más opciones de la vivienda asequible a través de la reforma de zonificación y apoyar la vivienda diversa, aumentar el transporte público y la infraestructura peatonal, quitar cargas a dueñas de pequeñas empresas, navegar la incertidumbre del gobierno federal (incluso cortes de Medicare/Medicaid), y adoptar la votación bien escogido alineado.

#### Josh Beryl- Recomendación: Neutral

Josh Beryl es un antiguo maestro de la preparatoria y un miembro del sindicato que corre en una plataforma de apoyar la calidad de la vida de los trabajadores sobre los intereses corporativos, mantener seguros a los residentes de Lafayette, y mantener la calidad de vida de la ciudad de Lafayette.

#### Crystal Gallegos- Recomendación: Neutral

Crystal Gallegos es una miembro del consejo de turno y una profesional en la educación pública. Ella está enfocada en el crecimiento responsable y proteger el espacio abierto, apoyar y atraer pequeñas empresas, mantener el “personaje” de Longmont, y la vivienda asequible.

#### Adam Gianola- Recomendación: Sí

Adam Gianola es un abogado de una pequeña empresa y apoyó el desarrollo del plan de acción del medio ambiente de Lafayette en el 2024 como parte de su servicio en el consejo consultivo de la sostenibilidad y la resistencia. Se dedica a mejorar el transporte y la movilidad, el apoyo de pequeñas empresas, la resistencia del medio ambiente, y la asequibilidad general. También apoya subir

el salario mínimo del condado de Boulder hasta un salario suficiente para vivir, en colaboración con otros municipios.

Rob Glenn- Recomendación: Neutral

Rob Glenn es un agente inmobiliario. Se enfoca en revitalizar espacios no usados, apoyar pequeñas empresas, expandir las opciones de vivienda, y fomentar una comunidad que valora la inclusividad, diversidad, y responsabilidad para cuidar al medio ambiente.

Annmarie Jensen- Recomendación: Sí

Annmarie Jensen es defensora de pólizas públicas y fundadora de la coalición de oportunidades de vivienda del condado este. Se enfoca en asegurar que Lafayette cumpla sus propósitos de reducción de gas causante del efecto invernadero, crear vivienda asequible, expandir el transporte y la infraestructura peatonal, apoyar una economía asequible, y cuidar los espacios abiertos de Lafayette.

Eric Ryant- Recomendación: NO

Eric Ryant es dueño de una pequeña empresa y un contratista general con licencia. Sus prioridades incluyen preservar el pueblo viejo de Lafayette, resolver la congestión de tránsito, expandir programas de apoyo para pequeñas empresas, explorar la vivienda asequible, proteger espacio abierto y apoyar la infraestructura peatonal y ciclista, y la responsabilidad fiscal.

Saul Tapia Vega- Recomendación: Sí

Saul Tapia Vega es un miembro del consejo de turno y un miembro de varios consejos consultivos de cultura y pólizas. Corre sobre una plataforma de sostenibilidad y resistencia a los cambios climáticos, el desarrollo responsable, la representación y la inclusión (especialmente a las personas que históricamente han sido infrarrepresentadas), la vivienda asequible, el cuidado infantil asequible, y apoyar a las pequeñas empresas.

Michael Watson- Recomendación: Neutral

Michael Watson es un científico informático y veterano de la marina federal, y cree que el tema más amenazante en el país actual es la división partidista. Se enfoca en la eficiencia energética, preservar y crecer espacios abiertos, apoyar a las pequeñas empresas, la preparación ante los desastres, asegurar acceso a la

comida sana y fortalecer colaboración con las granjas locales, ampliar el acceso de la comunidad a las actividades de aptitud física.

## **Opuestos locales - Ciudad de Longmont**

### **Candidatos de Alcalde**

#### **Diane Crist- Recomendación: NO**

Diane Crist es una consejera actual de la ciudad de Longmont y un antiguo miembro del consejo consultivo de transporte. Crist es una fuerte defensora de las pequeñas empresas y se enfoca en el transporte, vivienda, desarrollo de negocios, y servicios colectivos. Crist votó a favor de una ordenanza que hubiera prohibido sentarse y acostarse en público en Longmont, aunque no pasó.

#### **Shakeel Dalal- Recomendación: Sí**

Shakeel Dalal es el fundador y antiguo presidente de la organización de vivienda “LAUNCH Longmont”. Sus prioridades incluyen la vivienda asequible, enfocarse en actualizar las leyes de zonificación, legalizar los townhomes para todos y optimizar el proceso de desarrollo. Dalal está enfocado también en apoyar las pequeñas empresas, crear calles más seguras y apoyar alternativas al carro, luchar contra los intereses corporativos, ser un gobierno receptivo, y pólizas del medio ambiente que nos pone en una posición más favorable. Dalal apoya subir el salario mínimo a \$26.18 en Longmont porque es un salario suficiente para vivir.

#### **Susie Hidalgo-Fahring- Recomendación: Neutral**

Susie Hidalgo-Fahring es una consejera de la ciudad de Longmont de turno y la Alcaldesa provisional. Las prioridades de Hidalgo-Fahring incluyen la vivienda asequible, priorizar el transporte seguro de peatones, mejorar el acceso del Longmont RTD, actualizar la infraestructura comunitaria como los parques y la biblioteca, apoyar a las pequeñas empresas de Longmont, fortalecer la salud mental y servicios de recuperación con más inversión económica, y proteger el espacio abierto de Longmont y el ambiente general de Longmont.

#### **Sarah Levison- Recomendación: Neutral**

Sarah Levinon es una antigua miembro del consejo de la ciudad de Longmont y activista en la comunidad por mucho tiempo. Sus prioridades incluyen acabar con el impuesto municipal sobre la comida, crear un presupuesto que refleje los

valores de Longmont, el crecimiento medido, apoyar pequeñas empresas, un gobierno transparente, y reducir la congestión de tráfico.

### **Candidatos municipales en general**

#### **Steve Altschuler- Recomendación: NO**

Steve Alschuler es un conservativo fiscal y social que se enfoca en reducir los impuestos e implementar la austeridad fiscal en Longmont. Altschuler está enfocado en reducir el crimen, mejorar las condiciones de las carreteras, crear escuelas más seguras (contratar veteranos armados o antiguo militares), y manejar el sinhogarismo con las leyes que requiere que la gente sin hogar y sus cosas estén al mínimo 100 pies (30.5 metros) de las empresas y las escuelas.

#### **Alex Kalkhofer- Recomendación: Neutral**

Alex Kalkhofer es un residente de Longmont de muchos años y voluntario de la comunidad. Kalkhofer está enfocado en la vivienda asequible y crear vivienda para la clase media, el transporte inteligente, revitalizar las pequeñas empresas, resolver la congestión del tráfico.

#### **John Lembke- Recomendación: Neutral**

Autonombado como “libertario socialista”, las prioridades de Lembke incluyen implementar un impuesto sobre el incremento del valor de los terrenos, y adoptar la votación bien escogido alineado en Longmont. Lembke cree que el sinhogarismo puede ser reducido si hay más viviendas asequibles, y apoya cambiar las leyes de zonificación para construir viviendas más diversas.

#### **Jake Marsing- Recomendación: Sí**

Jake Marsing es un activista en la comunidad y un maestro de los estudios sociales, y está corriendo en una plataforma de “Longmont para todos”, enfocada en hacer que Longmont sea asequible para todos. Las prioridades de Marsing incluyen la vivienda asequible, la preparación para desastres y cambios climáticos, la educación infantil, un salario que alcance para vivir, el transporte público, proteger la comunidad inmigrante, y resolver el sinhogarismo de una manera humana.

#### **Crystal Prieto- Recomendación: Sí**

Crystal Pietro es una residente de Longmont y pertenece a la clase trabajadora. Ella es trabajadora social y activista en la comunidad. Está enfocada en la

asequibilidad general y el costo de vivir, particularmente la vivienda y el seguro de salud, y quiere mejorar la seguridad en Longmont para familias de bajo ingresos y la gente trabajadora.

**Riegan Sage- Recomendación: Neutral**

Riegan Sage está enfocada en la vivienda asequible, el turismo, la agricultura, el transporte público, energía sostenible, y adoptar nuevas métricas para determinar si una póliza realmente tiene éxito o no. También, Sage está enfocada en apoyar las pequeñas empresas y quiere luchar contra la expansión urbana.

**Candidatos municipales del distrito electoral 2**

**Matthew Popkin- Recomendación: Sí**

Matthew Popkin es el miembro del consejo del distrito 2 de turno y un progresivo confiable. Corre sobre una plataforma de manejar como y donde Longmont crece, subir la asequibilidad y crear un servicio de autobús desde Longmont hasta el aeropuerto DIA, y expandir los programas del seguro público para preparar a Longmont para un futuro fuerte.

**Teresa Simpkins- Recomendación: NO**

Teresa Simpkins es defensora de las pequeñas empresas y una antigua empleada municipal. Simpkins está enfocada fuertemente en apoyar a las pequeñas empresas, manejar el crecimiento de Longmont, y oponer el desarrollo del proyecto de la subdivisión Kanemoto. Simpkins está apoyada por los republicanos del condado de Boulder, aunque no buscaba ni supo del apoyo antes de que lanzó.

**Puestos locales - Ciudad de Louisville**

**Candidatos municipales**

**Candidatos del distrito electoral 1**

**Josh Cooperman- Recomendación: Sí**

Josh Cooperman es un miembro del consejo de Louisville de turno y se enfoca en la sostenibilidad del medio ambiente, invertir en infraestructura peatonal y ciclista, apoyar el crecimiento del negocio, y revitalizar el centro de Louisville.

Apoyó los esfuerzos a expandir las opciones de la vivienda como los unidos de vivir adicionales (ADUs), eliminar el requisito de estacionamientos nuevos en la construcción nueva, y preservar los sitios históricos.

**Denise Montagu- Recomendación: NO**

Denise Montagu es un antiguo miembro del comité escolar Thompson y una antigua trabajadora social. Se enfoca en apoyar a la comunidad de negocios y fomentar una economía vibrante, apoya la vivienda de multi uso para que sea alcanzable, y quiere esfuerzos de sostenibilidad que son “conscientes con las empresas.”

**Distrito electoral 2**

**Judi Kern- Recomendación: Sí**

Judi Kern es un miembro del consejo de turno que se enfoca en las preocupaciones de los residentes, mejorar la infraestructura, y votar en contra de proyectos en la comunidad que ponen en riesgo la seguridad de los residentes. Ella también ha campeonado la seguridad común y la preparación de desastres, mientras asegura avances en temas de larga duración como islas centrales y reductores de velocidad en las calles.

**Distrito electoral 3- Recomendación: Sí**

**Dietrich Hoeffner**

Dietrich Hoeffner es un miembro del consejo de turno y un abogado. Hoefner se enfoca en la preparación para el cambio climático, la vivienda asequible, y mejorar la infraestructura.

**Candidatos del distrito escolar del valle de Boulder**

**Jeffrey Anderson- District E- Recomendación: Neutral**

Jeffrey Anderson es un científico de datos en NCAR y co-presidente del comité consultivo de largo plazo de BVSD. El está enfocado en usar datos efectivamente y éticamente para mejorar la comprensión de la administración de BVSD sobre las necesidades de los estudiantes y los maestros, y quiere hacer más para apoyar la salud mental y del comportamiento de los estudiantes.

**Deann Bucher- District E- Recomendación:** **Sí**

Deann Bucher es una educadora en BVSD de muchos años y es una profesional en educación. Ella se enfoca en apoyar educadores con desarrollo profesional de calidad y oportunidades para mejorar la retención, mantener y fortalecer los altos estándares académicos de BVSD, promocionar ambientes de aprendizaje que son inclusivos y equitativos, y asegurar apoyo comprensivo para los estudiantes y para las familias. Bucher sería la primera miembro electiva al comité escolar de BVSD que es abiertamente homosexual.

**Nicole Rajpal- District B- Recomendación:** **Sí**

Nicole Rajpal es la miembro del distrito B de turno y la presidenta actual del comité. Ella se enfoca en mejorar las oportunidades y resultados de los estudiantes, apoyar el bienestar y la confianza de los estudiantes y maestros, y tomar decisiones que son informadas y basadas en mucha evidencia científica. Rajpal quiere que BVSD siga haciendo un trabajo excelente y evitar las peleas judiciales con el gobierno federal.

**Ana Temu Otting- District F- Recomendación:** **Sí**

Ana Temu es una organizadora comunitaria, dueña de una pequeña empresa, y profesional de las pólizas públicas. Ella está enfocada en apoyar escuelas públicas fuertes, escuchar a las comunidades y familias, usar los datos de los estudiantes éticamente, los presupuestos transparentes, y crear equidad de verdad en las escuelas.

## **Medidas electorales**

*Recomendaciones están codificadas por color para facilitar la lectura rápida:*

**Sí, NO, and NEUTRAL**

### **Medidas electorales del estado**

#### **Proposición LL: Anular el TABOR para las comidas escolares-**

**Recomendación: Sí**

Permite que el programa actual de comidas escolares sanas para todos siga siendo fundado por ingresos acumulados aunque sobrepasa el límite establecido bajo TABOR. Proposición LL va a subir los ingresos del programa por aproximadamente \$19 millones.

#### **Proposition MM: Subir los impuestos estatales para el programa de comidas escolares sanas para todos- Recomendación: Sí**

Subir el impuesto estatal de ingresos de familiares que ganan \$300,000 o más anualmente. Los ingresos serían usados para fundar las comidas para todos los estudiantes escolares y programas aprobados anteriormente por los votantes que no han podido actualizar. Los ingresos de MM también apoyarán el programa de SNAP de Colorado.

## **Condado de Boulder** **Medidas electorales**

#### **Tema electoral 1A- Extensión del impuesto sobre ventas y uso para espacio abierto- Recomendación: Sí**

Extender el 0.15% impuesto sobre ventas y uso del condado para el espacio abierto a perpetuidad con el propósito de adquirir, mejorar, manejar, y mantener el espacio abierto y otros intereses de propiedades de espacio. Aunque el impuesto sobre ventas y uso es un mecanismo de financiamiento regresivo, esta extensión es necesaria para proveer la mitigación de incendios forestales y mejoramientos de la seguridad del agua.

**Tema electoral 1B- Impuesto sobre ventas y uso para la salud mental y del comportamiento- Recomendación: Sí**

Crear un 0.15% impuesto sobre ventas y uso para los siguientes tres años para proveer servicios de la salud mental, prevencion y intervencion al suicidio, y abuso de sustancias, navigacion de recursos, y servicios de rehabilitacion para la gente sin hogar. El impuesto generaría aproximadamente \$13.8 millones en el 2026, y cubrirá ambos programas del condado y becas para servicios médicos privados. Aunque el impuesto sobre ventas y uso es un mecanismo de financiamiento regresivo, el condado de Boulder enfrenta necesidades urgentes para los servicios de la salud mental y del comportamiento por cualquier manera disponible.

**Ciudad de Boulder**  
**Medidas electorales locales**

**Tema electoral 2A- Extensión del impuesto para Comunidad, cultura, resistencia y seguridad (CCRS)- Recomendación: Sí**

Extender el 0.30% impuesto sobre ventas y uso, que actualmente genera aproximadamente \$15 millones anualmente. Aunque el impuesto sobre ventas y uso es un mecanismo de financiamiento regresivo, esta extensión apoyara infraestructura pública vital de Boulder y mantiene fondos para proyectos pendientes como carreteras, parques, edificios cívicos, y centros de recreación.

**Tema electoral 2B- Aumento de la capacidad de deuda CCRS- Recomendación: Sí**

Autorizar el aumento de la deuda para construir y mantener las mejoras de capital, subir la capacidad de la deuda de Boulder a \$110 millones desde aproximadamente \$26 millones. El financiamiento apoyará las necesidades pendientes de mantenimiento de la infraestructura y sólo avanzará si el tema electoral 2A pasa.

## **Ciudad de Lafayette**

### **Medidas electorales locales**

**Ballot Issue 2C- Financiamiento de mejoras al centro de recreación, un centro cívico nuevo, y mejoras del centro de servicios- Recomendación:**

**YES**

Subir los impuestos locales a la propiedad hasta \$6 millones anualmente con el propósito de renovar el centro de recreación, construir un centro cívico nuevo, y renovar y reparar el centro de servicio de los parques y obras públicas. También apoyará la sostenibilidad de servicios locales importantes como sacar nieve, mantener las carreteras, y espacios abiertos.

## **Ciudad de Louisville**

### **Medidas electorales locales**

**Medida 300: “Rezonificar para la accesibilidad”- Recomendación: NO**

Prohíbe las construcciones residenciales en Louisville dentro del valle Centennial, Redtail Ridge, y los alrededores de Avista Adventist Hospital, a menos que 30% de estos hogares son asequible para familiares que ganan el 80% del ingreso medio. Aunque esta medida suena bien, en realidad prohíbe el desarrollo residencial multi uso y tiene el resultado de obligar al constructor vender su casa a bajo precio y perder dinero, subir el precio del otro 70% del desarrollo, o no construir para nada. Louisville ya tiene un 12% requisito de zonificación para incluir vivienda asequible y permite a los constructores pagar en efectivo en lugar de construir unidades asequibles.

**Medida 301: “El desarollo paga su propio camino” - Recomendación: NO**

Impone nuevas tarifas de impacto para las instalaciones y servicios como la biblioteca, edificios municipales y viviendas asequibles. La biblioteca, facilidades capitales, facilidades capitales de transporte, parques y facilidades de caminos ya están sujetos a las tarifas de impacto.